
REQUERIMENTO
N° 352/08

          “Solicita informações ao Executivo 
referente  ao  aparelho  de  ultra-som  do 
Hospital Municipal”

                                                   
Senhor Presidente,

Considerando que a vereadora tem sido muito procurada pelos 
munícipes desta cidade com a solicitação de informações sobre os exames de ultra-
som  do  Hospital  Municipal,  onde  há  rumores  de  que  este  aparelho  não  está 
funcionando, deixando os pacientes que necessitam com urgência deste exame em 
risco.    
                                É que:

A  Vereadora  infra-assinada  nos  termos  regimentais  em  vigor 
REQUER ao  Exmo. Prefeito,  solicitando  digne-se Sua Excelência,  informar  para  o 
conhecimento desta casa de lei o que segue:

I-       A prefeitura tem ciência da importância deste exame aos 
pacientes que dele necessitam?  

II- Este  aparelho  é  do  município  ou  é  alugado  e  feito  por 
alguma firma contratada?

III- Caso não seja do município,  existe  a possibilidade desta 
gestão estar comprando este aparelho para uso próprio do nosso município?

IV- Caso  seja do  município  o  que  esta  acontecendo,  já que 
estamos falando de vidas?

Plenário  da  câmara municipal,  Sala  Vereador  Zino militão 
dos Santos, 15 de outubro de 2008. 
 

Solange Rodrigues de Araújo Ramos
“Solange maresias”



VEREADORA


